



Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence W-0472AW

Prix 1 410 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)

MAISONS & APPARTEMENTS

Paris 75008 - Champs-Élysées / Roule Les appartements du programme « Les Jardins de Friedland » se trouvent dans la très recherchée Cité Odiot, à proximité immédiate de l'avenue des Champs-Élysées. Un véritable écrin de verdure, grâce à son vaste square arboré, agrémenté de pelouses et d'arbres. Un cadre de vie privé et exceptionnel, un havre de paix sécurisé avec gardienne, à l'abri de l'agitation urbaine. L'agence Engel & Völkers vous propose un appartement refait à neuf et climatisé, un deux-pièces de 69 m² situé au 1er étage d'un immeuble ancien de standing, aux parties communes ...

Paris 75008 - Champs-Élysées / RouleThe apartments in the 'Les Jardins de Friedland' development are located in the highly sought-after Cité Odiot, in close proximity to the avenue des Champs-Élysées. A true haven of greenery, thanks to its vast tree-lined square, enhanced with lawns and trees. A private and exceptional living environment, a secure haven of peace with a caretaker, sheltered from urban hustle. The Engel & Völkers agency offers you a newly refurbished and air-conditioned two-room apartment of 69 m² located on the 1st floor of a prestigious old building, with common areas entirely ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





